

選挙区	10区		
氏名	山下勝矢	苗村京子	美田むねあき
年齢		53	56
所属団体	自民党	共産党	無所属
現・新	現 1期	新	新
教育	<p>・全国各地でALTが大麻の所持や盗撮などで逮捕される事案も発生しており、今年9月には県内の小中学校に勤務しているALTが茨城県警に窃盗容疑で逮捕されるという事案も発生しております。</p> <p>私は、このような問題を抱えながらALTを配置して活用するのであれば、英語のビデオを活用した指導を導入したほうが効果的ではないかと考えております。※1</p> <p>・現在の授業においては、高校では、日本の近現代史の授業は3年生の2学期以降となってしまっており、受験勉強の追い込み時期と重なってしまいます。また、推薦入試・AO入試で、もう大学進学が決まっている生徒が多数存在してしまっている時期でもあります。つまり、もう授業を高校生が真剣に聞きにくい時期に日本の近現代史を教えることになっており、高校では十分に近現代史を勉強しないまま卒業していくというカリキュラムなのであります。これほど日本の近現代史が論争となっているのに、これでは余りにも不適切です。これでは世界に伍して羽ばたいていく若者に対して申し訳ないと思います。※16</p> <p>・埼玉県において、今後の公共施設の老朽化対策や災害時の応急対策、社会資本の計画的な整備をしっかりと行っていくためには、人材育成を行う必要があります。埼玉県では、熊谷高等技術専門校の2年コースで建築・大工職の育成をしています。しかし、定員は1学年20名となっており、これでは問題の解決にならないと思います。</p> <p>そこで、お伺いします。まず、不足していると言われる建物の骨組みを作る型枠工や鉄筋工などの技能労働者を育てるために、高等技術専門校で科目を新設したり拡充したりして、訓練生を募集する必要があるのではないかでしょうか。※17</p> <p>・私が一番申し上げたいのは、われわれの子供たちが、そしてさらに</p>		

続く世代が日本人であることを恥じることなく堂々と誇りに持てるよう、そして日本民族と日本国家が今後とも生き残るために大事なのが歴史教育であるということです。

東京都教育委員会では、独自に地理歴史教科書を作成しました。そこには、「竹島、尖閣諸島は日本固有の領土であり、竹島は韓国が不法に占拠し、尖閣諸島は中国が国際法上有効な根拠なしに自国領土と主張している」と記載されております。

私は、埼玉県においても同様の教育をしていただきたいと思います。埼玉県も東京都と同じように独自の地理歴史教科書を作る方法でなくとも、副教材で教える方法もあるかと思います。竹島はこうだから日本の領土、尖閣諸島もこうだから日本の領土。日本海の呼称、日本海という呼び名は世界の常識で、韓国が言う「東海」は当てはまらないということ、従軍慰安婦は存在しないということなどをしっかりと教える必要があるのではないか。※120

・(奨学金の)この4千円という返済金額を多いと見るか、少ないと見るか個人差があると思いますけれども、私は学校を卒業し、社会人として、職業人として新しくスタートを切った若い人たちには、たとえ経済的には多少苦しくても借りたこのお金を返し続けることが、今後の人生にとっても必要な要素であると思っております。※123

・災害時には、人命救助が第一であることは言うまでもありませんが、ペットの救護対策につきましても重要な課題であると考えます。私は、地元の防災訓練にも積極的に参加をしておりますけれども、ペットの同行訓練まではまだ行われておりませんが、こうした訓練を今後各地域に拡大していく必要があると思います。※3

・東日本大震災でも処理場が被災したことにより公衆衛生上の問題のみならず、トイレを我慢することなどによる健康上の問題も発生しております。県や市町村、各町会においても仮設のトイレはもちろん準備しておりますが、人口が集中する埼玉県の南東部においては、到底足りるとは思えません。多くの県民がトイレ難民のような悲惨な状況になることは許されないと私は思います。※18

災害

公共事業	<p>・つくばエクスプレスの東京駅への延伸が実現をすれば、この都心直結線と連絡することで埼玉県東南部地域から日本の空の表玄関として国際空港化が進む羽田空港へのアクセスが格段に向上するだけでなく、一回の乗換えでリニア新幹線の名古屋まで40分という起点となる品川駅にも行けるようになり、地域の活力が更に向上していくことは確実でございます。つまり、つくばエクスプレスの東京駅への延伸は埼玉県東南部地域の20年から30年先の未来を左右する重大な課題であります。</p> <p>そこで、私はつくばエクスプレス利用建設促進議員連盟の一員である地元の国会議員とともに、つくばエクスプレスの東京駅への延伸に向けて努力していきたいと思っております※2</p> <p>・三郷市と千葉県の流山市を結び、江戸川に架かる流山橋は慢性的な渋滞が長年発生をしております。この渋滞を解消するために、新たな橋を建設することは地元の三郷市にとっての長年の悲願であり、県議会議員として私の政治的な生命であると考えております。※4</p> <p>・みさと公園は、子供に大人気のアスレチックのある子供のとりでや家族や友人と楽しめるバーベキュー広場など三郷市民自慢の公園です。県内はもとより隣接する東京都からも多くの方が訪れており、同様に、多くの県民も対岸の水元公園を訪れております。このため2つの公園の一体的活用を行って、更なる公園の魅力アップを図ることは、県民・都民の共通した願いであると思っております。※19</p> <p>・今年度から始めている川の再生プロジェクトを10カ所だけでなく、より広く川の再生に取り組むべきと考えます※124</p> <p>・つくばエクスプレスの利用者の利便性向上、ひいては安全な輸送確保のためにも速やかに8両化を促進すべきと考えます※125</p>		
福祉 障がい者	<p>・手話言語条例のあるなしにかかわらず聴覚障害者施策を充実させればよいというのは、確かにそのとおりです。しかし、私が感じているのは、聴覚障害者にとって「手話は言語である」とは、胸を揺さぶるほどの魂を持った言葉だと思います。手話言語条例の制定は聴覚障害者にとっての大きな願いであります。是非、手話言語条例の制定へと前向きに進んでほしいと思っております。※20</p> <p>・県は高度な専門性を持つ手話通訳者を養成しており、現在93人が登録されており、また、市町村では日常生活を送る上で必要な手話通訳者を登録しており、400人いると代表質問の御答弁でお聞きしました。この手話通訳の人数で足りているのでしょうか。 必要なときに必要な人材を派遣できることが大変大事なことだと思っております。※21</p>		
福祉 障がい者	<p>・障がい者が実際に勤務している事業所所在地に基づいた雇用率を算定するよう、国に働き掛けていくべきであると考えます このように障がい者雇用を拡大するには、障がいの種類や特性を踏まえ、きめ細やかな就労支援が必要と考えます※122</p>		
福祉 高齢者			
医療			

町おこし			
その他	<p>・ここ数年、集中的に歴史論争について勉強しました。また、韓国人や中国人とも話をする機会がありました。そこで、自分なりの結論ですが、まず、日本人一人一人が自分の国の歴史や文化を誇りに思いながらも学ぶこと、そして中国や韓国の日本への歴史問題に対する攻撃に対して日本側が客観的に弁明するだけでなく、日本側も短く適切に反撃に出ることでした。</p> <p>確かに、日本は先の大戦で戦争に負けた。そして古今東西、敗戦国のならいで国の指導者を処罰された。極東軍事裁判、東京裁判で日本の指導者は処罰された。しかし、ナチスドイツの指導者は人道の罪、人の道に対する罪、つまりユダヤ人虐殺の罪で処罰された。しかし、日本の指導者は平和に対する罪というあいまいな罪で処罰をされております。人道に対する罪で処刑されたのではない。ナチスドイツと同じように扱うのはやめてもらいたい。※15</p> <p>・第二次世界大戦当時、これは日本軍だけとは限りませんが、戦地の軍人向けに民間の経営する慰安所があり、そこに慰安婦がいて、日本軍も衛生管理などで協力したことは事実ですが、公娼制度があつた当時の売春制度でした。つまり慰安婦は戦地の売春婦であつて、拉致された性奴隸では決してありません。慰安婦のように事実に反することが、世界的に歴史的な事実として定着してしまうことほど恐ろしいことはありません。※121</p>		

出典

※1 埼玉県議会 平成26年12月9日一般質問

英語教育の充実について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/teireikaigaiyo/h2612-i050.html>

※2 埼玉県議会 平成26年12月9日一般質問

つくばエクスプレスの東京駅への延伸について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/teireikaigaiyo/h2612-i020.html>

※3埼玉県議会 平成26年12月9日一般質問

災害時におけるペットの救護対策について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/teireikaigaiyo/h2612-i080.html>

※4埼玉県議会 平成26年12月9日一般質問

(仮称)三郷流山橋について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/teireikaigaiyo/h2612ippannsitumon9.html>

※15 埼玉県議会 平成26年2月定例会

近現代史をめぐる論争について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2602-k011.html>

※16 埼玉県議会 平成26年2月定例会

高校における近現代史の授業カリキュラムについて

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2602-k012.html>

※17 埼玉県議会 平成26年2月定例会

高等技術専門校での建設業の人材育成を

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2602-k050.html>

※18 埼玉県議会 平成26年2月定例会

流域下水道事業の震災対策について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2602-k060.html>

※19 埼玉県議会 平成26年2月定例会

県営みさと公園と都立水元公園の一体的活用について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2602-k072.html>

※20 埼玉県議会 平成26年2月定例会

「手話は言語である」という意義と手話言語条例について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2602-k031.html>

※21 埼玉県議会 平成26年2月定例会

手話通訳者の派遣について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2602-k032.html>

※120 埼玉県議会 平成24年6月定例会

国家存続の根幹たる歴史教育について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2406-k030.html>

※121 埼玉県議会 平成24年6月定例会

国家存続の根幹たる歴史教育について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2406-k030.html>

※122 埼玉県議会 平成24年6月定例会

障がい者の雇用促進対策について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2406-k040.html>

※123 埼玉県議会 平成24年6月定例会

福祉関係の不良債権について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2406-k022.html>

※124 埼玉県議会 平成24年6月定例会

川のまるごと再生プロジェクトについて

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2406-k050.html>

※125 埼玉県議会 平成24年6月定例会

つくばエクスプレスの8両化促進を

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2406-k061.html>